

Carnaval despidió al artista

Multitudinario adiós a Andrés Pérez

613486

SANTIAGO.- Una verdadera fiesta despidió al actor, dramaturgo, bailarín y director teatral Andrés Pérez. En el mismo bus que utilizaba con su compañía teatral el féretro realizó un recorrido por las calles de la capital y recibió el homenaje de la Pórgola de Mapocho con una lluvia de pétalos de flores.

Durante todo el trayecto recibió el afecto de la gente que lo despedía con pesar y pena,

pero que se sumaba al verdadero carnaval que le brindó el último adiós.

El cortejo finalmente se dirigió al cementerio de Villa Alemana donde fue sepultado cerca de la tumba de su padre, según último deseo del extinto.

Rosa Ramírez, su ex esposa, quien se hizo famosa interpretando "La Negra Ester", manifestó estar muy triste, pero dijo que la verdadera fiesta que se vivía era porque Andrés pidió

que a su muerte sus amigos y familiares siempre estuvieran alegres.



Andrés Pérez.

Diano Chauricillo (Copiapo)
5. ene. 2002 p. 23

Multitudinario adiós a Andrés Pérez [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Multitudinario adiós a Andrés Pérez [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile